

Die Linke ist nicht mehr wählbar, wenn wir schon zum Wählen gehen!

Mit der Teilnahme der Die Linke an der Scheindiskussion zum Antisemitismus und der Flucht vor der Parteinahme gegen das Morden, hat sie sich zum Wächter des Gaza-Ghetto's gemacht.

Sie ist somit mitverantwortlich am Morden im Palästinensischen Volk.

Sie wissen, dass dort kein Krieg stattfindet, sondern Vernichtung durch die Israelis.

Sie wissen, dass die Raketen der Palästinenser nur Zeichen des Widerstandes sind, aber noch nie zerstört oder getötet haben konnten.

Sie wissen, die Deutschen viele Waffen dorthin exportieren, zum Teil hin schenken und wir Deutsche am Morden beteiligt sind. Die Verachtung der Die Linke an Menschenleben ist ihr Schweigen darüber.

Sie halten als Die Linke das Maul, kriechen der Bourgeoisie in den Arsch und verraten alles Gute.